
 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag für den Kinder-, Jugend- und Senioren-Ausschuss  
Sitzung am 21. September 2020 

„Laufer Digitalisierungsoffensive für Schülerinnen und Schüler  
fortsetzen“  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Thomas, 
liebe Stadtratskolleg*innen und Vertreter*innen der Verwaltung,  

der Stadt Lauf waren bereits in den vergangenen Jahren moderne und zukunfts- 
weisende digitale Angebote, insbesondere an unseren Schulen, von höchster  
Bedeutung. Dazu gibt es hohe Anerkennung aus der Schulen, aus der Schüler-,  
Eltern- und Lehrerschaft sowie u.a. auch vom Schulamt. 

Spätestens die Corona-Zeit hat gezeigt, wie wichtig eine qualitativ hochwertige  
Infrastruktur und zugleich fachkundige Betreuung und Anwendung im  
Bildungsbereich ist. Die Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen möchte aufgrund  
der jüngsten Erfahrungen, dass noch vorhandene Barrieren weiter mit Nachdruck  
abgebaut und Zugänge besonders aus sozialen Gesichtspunkten verbessert  
werden. 

Es war gut und wichtig, die Grund- und Mittelschulen in der Sachaufwands- 
trägerschaft der Stadt Lauf mit Glasfaserleitungen schon sehr früh an das  
tatsächliche Breitbandnetz anzuschließen, die Unterrichtsräume mit moderner und 
leistungsstarker WLAN-Technik zu versorgen und u.a. jetzt auch erste,  
84 Stück Tablets als Leihgeräte für Schüler*innen anzuschaffen. 

Konkret beantragten wir zur Fortsetzung dazu:  

1.      
Schnellstmöglicher Glasfaser-Anschluss für das jetzt noch verbleibende 
Grundschulgebäude Rudolfshof ans Laufer Breitbandnetz.  
Abzubilden ist dies in den entsprechenden Stellen des Haushaltes der Stadt Lauf  
sowie mit Prüfung kurzfristiger Zuschuss- und/oder Kooperationsmöglichkeiten  
Dritter. 
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2.       
Bedarfsgerechte Anschaffung weiterer Endgeräte zum Verleih für Grund- sowie 
Mittelschüler*innen mit einheitlichem Software-Standard. Bei der Verteilung sollen  
besonders soziale Aspekte berücksichtigt werden. Dazu sollen unverzüglich die 
entsprechenden Zuschüsse unter Berücksichtigung der bisherigen/neuen  
Förderungen des Landes und Bundes abgerufen werden. 
 
3. 
Förderung der entsprechenden Schulungen für Lehrkräfte zum Bereich der  
Digitalisierung und Sicherstellung gleicher Qualität sämtlicher Laufer Schulen zum digitalen 
Lernen, einschließlich bester Vernetzung aller Beteiligten. 
 
4.       
Bereitstellung ausreichender IT-Admin-Kapazitäten in Abstimmung mit den beteiligten 
Stellen, einschließlich Information an die Schüler- und Elternvertretungen. 
 
5.  
Vollzugsmeldungen und Sachstandsbericht auf der dann folgenden KiJuS-Ausschuss-
Sitzung noch in 2020.   
  

Wir bitten um entsprechende Beschlussfassung. 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bündnis 90/Die Grünen  
Stadtratsfraktion Lauf a. d. Pegnitz 

                           

Christine Platt            Erika Vogel      Benedikt Bisping 
Fraktionssprecherin   Stellvert. Fraktionssprecherin   Stellvertr. Fraktionssprecher 
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